
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成 28年第 1回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

 １ 柳生 千明 
次世代に引き継ぐための環境教育推進について 

これからの学校教育として小・中学校においてどのよう

な体験型環境教育を取り入れていくのか。 

        

 ２ 高山 由行 
（一問一答方式） 

１ 防災行政無線施設の「戸別受信機」について 

(1) 普及率 

 

(2) 転入者への設置案内はどうしているか。 

  

(3) 設置や聞いていただく事への啓発はどの様に考えて

いるか。          

  

２ 薬物乱用防止教育について 

(1) 薬物乱用防止教育に対する教育長の考えは。 

 

(2) 今までの薬物乱用防止教育の実績。 

 

(3) これからの薬物乱用防止教育の方針。 

 

３ まちづくりについて 

(1) 環境モデル都市の今後。 

 (2) 協働でのまちづくりに必要な「ひとづくり」「人 

材育成」についてどう考えるか。 

               

３ 山田 儀雄 
１ 農業の振興策について 

(1) 集落営農組織の体制強化するため任意組合の法人化へ

の町の指導とその見通しは。 

 

(2) 荒廃した耕作放棄地への適正な管理指導は。 

 

２ 避難道路の新設について 

土砂災害特別警戒区域に指定されている谷地区に通ず

る避難道路の新設見通しは。 

 

４ 

 

伏屋 光幸 
伏見小学校校舎について 

教育現場のあり方と学問を受ける環境整備の緊急性を問う。 



 
 

 ５ 谷口 鈴男 
（一問一答方式） 

１ 町内の防火体制と防火水槽、消火栓の適正配置について 

(1) 現在どのような状態か。 

 

(2) 今後どのように対応するか問う。 

 

２ 町道御嵩 119号の交通止めについて 

  町道御嵩 119号線の公道のアスファルトが敷地の地権者

によって剥がされ現在交通止めとされているが町はいつ

まで放置するつもりか。 

                 

 ６ 岡本 隆子 
自治会活動について 

(1) 町内の自治会の現状をどのように考えていますか。 

                 

(2) 相談体制はとれませんか。 

 

(3) 自治会長連絡協議会役員の負担を減らすことはでき

ませんか。 

 

 

 

 


